

Lors du CE extraordinaire sur les orientations stratégiques et les conséquences sur l'emploi, la direction s'est engagée à remplacer tous les départs par des embauches (mais pas nécessairement dans le même service). Cela signifie que l'effectif France ne doit plus baisser dans les 3 prochaines années. Les prévisions à 3 ans montrent même une légère hausse. Nous suivrons de près si ces engagements seront aussi bien tenus que ceux de 2015...

Cette « annonce » pourrait sembler rassurante.

Mais elle est en fait la confirmation

**qu'il n'y a aucun développement prévu du site Bisontin et de Parkeon France**

(Réponse du président du CE , Jean-Pierre Todeschini, avril 2016)